

----- Pressemitteilung -----

## **eva lädt zum Kinderfest**

### **Theaterschauspiel findet für knapp 900 Kinder statt**

*Apoldaer Energieversorger lädt Kindergarten- und Grundschulkinder zu „Hans im Glück“ in die Stadthalle ein.*

Apolda, 07.11.2023: Die **eva** lädt am 8. November die Kindergartenkinder der Stadt, aus Kromsdorf, Willerstedt, Niedertrebra, Kleinromstedt, Niederroßla, Mattstedt und aus der Kita „Carl Später“ in Bad Sulza sowie die Grundschüler aus Apolda zum Kinderfest ein. Anders als üblich, findet die Veranstaltung nicht in Form eines Sportfestes in der Aue statt. Stattdessen kommt das „Theater im Palais“ aus Erfurt in die Stadthalle und präsentiert den Jungen und Mädchen „Hans im Glück“.

Geschäftsführerin Sandra Proft sagt dazu: „Wir sind mit Apolda verbunden und das zeigen wir seit vielen Jahren mit unserem Kinderfest auch schon den Kleinsten. Es ist uns immer wieder eine Freude, als örtlicher Energieversorger den Kindern eine schöne Zeit zu bereiten!“

Busse der PVG Weimarer Land mbH holen die kleinen Theaterbesucher in ihren Einrichtungen ab und bringen sie wieder zurück. Das Team von Ilmtal Events & Catering versorgt die Kinder mit Wiener Würstchen und Getränken.

Als Erinnerung an diesen erlebnisreichen Tag erhält jedes Energiebündel ein Leuchtwedel der **eva**. Die Kindergärten und Grundschulen bekommen einen Gutschein in Höhe von 50,00 Euro vom Kinderland Apolda. Aus insgesamt 18 Einrichtungen haben 571 Kindergartenkinder am Morgen und 334 Schulkinder zur Theatervorstellung nach dem Mittag zugesagt – sodass die Stadthalle bis auf den letzten Platz gefüllt sein wird.

**Link:** [www.evapolda.de](http://www.evapolda.de)

**Pressekontakt:** Nancy Hartmann | Tel. 03644/50282823 | [nancy.hartmann@evapolda.de](mailto:nancy.hartmann@evapolda.de)

**Energieversorgung Apolda:** Die **eva** ist seit 1992 der kommunale Energieversorger in Apolda. Der Energieversorger beliefert knapp 18.000 Kunden mit Strom, Gas und Fernwärme und bietet eine Palette an Energiedienstleistungen. Das Unternehmen gehört zu 51 % der Stadt Apolda (vertreten durch die Apoldaer Beteiligungsgesellschaft mbH) und zu 49 % der TEAG Thüringer Energie AG. Geschäftsführerin ist Sandra Proft.